



校長室 だより

平成30年11月 5日

尼崎市立常陽中学校

校長 小谷 豪郎 No.9

スポーツに文化に大忙し！

10月は、本当に忙しかったですね。尼崎市立総合体育大会、中体連の新人戦、芸術鑑賞、合唱コンクール、文化発表会、尼崎市中高合同音楽会、尼崎市中学校英語祭と行事がたくさんあり、準備がたいへんだったと思います。武庫まつりで活躍する予定だった、むこっ子防災キャラバンのメンバーは、天候の関係で中止になり残念でしたが、別日程で発表の場を設定していただけるそうです。今月は、お天気キャスターの蓬菜大介さんの講演会がありますので、これもまた楽しみです。

各行事については、校長室だよりの他に学校のホームページにできるだけ写真を入れて、掲載するようにしていますので、一度目を通して見て下さい。

尼崎市立中学校総合体育大会

昨年度、あいにくの雨のため開会式終了後中止になり1年ぶりの大会となりましたが、男子ボール投げ、女子1000mの2種目で優勝、男子1・3年、女子2・3年のリレーが決勝で入賞、男子幅跳び、女子高跳びも入賞するなど市内で一番小さな学校ですが、しっかりと存在感を示せたと思います。3年男子のリレーでは、大会記録に匹敵する記録が出ましたが、塚口中学校が1秒早く大会新記録を出し、準優勝になりました、残念！

最終総合成績は、男子が5位、女子が8位と男女揃って入賞することができました。



チーム常陽の活躍

【 第40回兵庫県中学校総合文化祭 】

『美術部門：特選』 2年：山下 華凜

『書写部門：特選』 3年：丸田 希実

『入選』 2年：向井 太陽

3年：平岡 創太郎

【 税の作文コンクール 】

全国納税貯蓄組合連合会会長賞 3年：篠田直哉

兵庫県納税貯蓄組合総連合会会長賞 3年：山之内綾音

【 中体連・新人戦 】

バドミントン部 シングルス 古川美紗

ダブルス 中徳萌々音 津江唯花

※ベスト8入賞、県大会出場

サッカー部 リーグ戦：1勝1敗2分（予選敗退）

バレーボール部 3敗：●園田東・●武庫・●立花

バスケットボール部

男子● 日 新72-44

女子● 武庫東55-51

野球部 ●日 新1-0（延長）

合唱コンクール

1年生の男子で、まだ声変わりをしていない生徒には少々辛いところもあったかも知れませんが、頑張って歌っていました。

2年生は昨年から大きく成長の跡が見られます、上級生に追いつき追い越せ、そんな気持ちの入った合唱でした。

3年生は、どのクラスも気持ちが入った素晴らしい歌声でした。男子も女子も一人ひとりが、合唱コンクールという目の前の目標ではなく、アルカイックのステージを目指していました。

【最優秀】 1年1組 2年3組 3年1組

※文化発表会の最終審査により3年1組が学校代表に決定



尼崎市中・高合同音楽会

当日出発時には、生徒玄関の上になる1年生の学習室に応援のメッセージカードが張られ、3年1組を送り出しました。2年生がことばを考え1年生がカードを作成する、といった具合で学校全体の取組になっていました。

審査結果には少々疑問が残りましたが、私は17校中で最も美しいハーモニーだったと胸を張って自慢できます。



尼崎市中学校英語祭

THE 69TH ENGLISH FESTIVAL



3年生の嘉瀬井梨世さんが、暗唱部門で出場しました。表現力等高い評価を受けみごと銀賞に輝きました。嘉瀬井さんは、昨年、英語落語に挑戦し金賞を受賞、2年連続受賞おめでとう

第37回 文化発表会



合唱コンクール決勝、恒例の生徒会劇委員会・トライやるの発表、そして有志発表の1年生のダンスや、ドラムソロなど盛りだくさんなステージでした。

そして、最後は3年生の教師集団による歌のプレゼントでした。これも私が、現役のころから、3年生の先生方が生徒へのメッセージをこめて最後は歌で締めくくるというパターンが伝統になっています。

【今月の言葉】

『 逃げてやらない後悔より

やってみるべき 』

何事も挑戦する気持ちが大切、
自分に与えられた、チャンスである